



通常の学級と特別支援学級

校長 堀井賢治

4月も後半になると、昼間の気温が25度を超える夏日となる日もあり、例年の同じ時期より暑さを感じる日が多くなっているような気がします。生徒は新たな年度をスタートして約3週間を終え、少しずつ学校生活に慣れてきているように感じます。ゴールデンウィークを終えると、5月末（5月25日）に予定している運動会に向けての取組が本格的に始まります。生徒にとって大きな成長につながる取組となるように、そして生徒の健康面に十分に配慮しながら、準備を進めて参ります。保護者の皆様にもご協力をお願いすることもありますますがよろしくお願ひします。

さて、裏面にも4月のトピックスとして、触れていますが、本校には、特別支援学級（7組）が設置されています。毎年入学した1年生を対象にした「特別支援理解教育」を実施しています。ひとつの学校に通常の学級と特別支援学級が設置されているため、このような学習により互いの理解を深めていくことや直接的な交流を通して、通常の学級の生徒も7組の生徒も共に成長をすることが大切であると考えています。2、3年生の生徒の皆さんは、合唱コンクールの太鼓などの演奏やソーラン節発表会での7組の姿を見て、その素晴らしさを感じたのではないのでしょうか。運動会では、7組の生徒が1年生の学年種目や全員リレーに参加し、個人種目にも出場します。ピンクのハチマキの7組の生徒の活躍にもぜひ注目してほしいです。

【 5月の予定 】

日	曜日	行事予定等	備考
5/1	水	⑤カット 一斉引き渡し訓練 職員会議	
2	木	歯科検診(2年・3年)	SSW
3	金	憲法記念日	
4	土	みどりの日	
5	日	こどもの日	
6	月	振替休日	
7	火	運動会練習始・耳鼻科検診	SC
8	水		
9	木	歯科検診(1年・7組)	SSW
10	金	交通安全教室	
11	土	「花みなみカフェ」14:00~16:30	
12	日		
13	月	全校朝礼(校庭)・安全指導教育実習始・腎臓検診(二次)	SSW
14	火	内科検診(1年・7組)	SC
15	水	各委員会・腎臓検診(二次予備日)放課後学習教室	

日	曜日	行事予定等	備考
5/16	木	代表委員会	SSW
17	金	音楽鑑賞教室(2年・7組)	
18	土		
19	日		
20	月	生徒朝礼・各委員会(係会)	SSW
21	火		SC
22	水	予行練習 職員会議 放課後学習教室	
23	木	予行練習予備日	SSW
24	金	1カット 予行練習予備日(腎臓検診予備日)	
25	土	第46回運動会	
26	日		
27	月	振替休業日	
28	火	運動会予備日	SC
29	水	運動会予備日 放課後学習教室	
30	木	眼科検診	SSW
31	金	教育実習終 英検	

☆4月のトピックス☆

新入生歓迎行事（4/11）

1年生が入学後、初めて全校生徒が一堂に会する場となった新入生歓迎行事では、2、3年生が1年生のために委員会紹介や部活動紹介、そして生徒会役員さんが中心となって1年生の担当となった先生に関するクイズなどを行いました。初めは緊張していた1年生も、2、3年生の盛り上げようという楽しい空気に触れて、気持ちがほぐれたのではないのでしょうか。やさしい先輩でよかったですね。



（委員会紹介）



（1年担当先生クイズ）



（部活動紹介）

特別支援理解教育（4/22）

本校には、特別支援学級7組があります。1年生の生徒を対象に7組の生徒たちはどんな生徒なのか。どんな学習をしているのか。また、様々な障がいがある中で、知的障がいとはどんなものなのか動画などを活用しながらわかりやすく説明がありました。

通常の学級との交流が運動会の練習から始まります。少数の7組の生徒が大勢の通常の学級に交流で参加するときの気持ちが体感できるような活動も行いました。

このような学習を通じ、そして一緒に関わることで、様々なことを感じてほしいです。共に生きる社会をつくっていきたいですね。



（特別支援理解教育の様子）

学校公開・部活動保護者会（4/26）

学校公開日には平日ではありましたが、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。特に1年生の保護者の方にとっては、お子様の中学校生活がどのようなものなのか授業がどのように行われているのかなど、気になっていると思いますが、ご覧いただいていたでしょうか。すでにスクールメールにてアンケートのご協力をお願いしていますが、ご感想や何か気になるようなことがあれば、ぜひアンケートにご回答をいただければありがたいです。今後の教育活動に役立てていきたいと思っております。また、学校公開後に実施した部活動保護者会にも多くの保護者の方にお越しいただきありがとうございました。冒頭の校長あいさつでもお伝えさせていただきましたが、教員の働き方改革が課題として取り上げられるようになって中学校の部活動については、地域連携や地域移行について検討委員会などが立ち上がり検討を進めているところですが、現状では勤務時間外での教員の力によるところが大きい活動となります。中学校の部活動で得られる力はとても大きいものであり、生徒の成長を願い、本校の教員も日々部活動に取り組んでいます。部活動を今後も継続していくためには、保護者の方のご理解とご協力が必要です。今後ともよろしくお祈りいたします。



（部活動保護者説明会の様子）

部活動等の活躍！

男子テニス部

第8ブロックテニス選手権 個人の部

男子シングルス

ベスト14 3-5 男子生徒

以上都大会出場決定！

卓球

北多摩西地区招待卓球大会

女子シングルス 第3位 3-5 女子生徒